



Les dons des fidèles du Patriarcat de Moscou remis à l'Église grecque pour soutenir les populations défavorisées de Grèce

L'Église orthodoxe russe a viré sur le compte de l'Église orthodoxe grecque 517 628 euros et 34 centimes. Ces fonds ont été collectés par l'Église russe avec la bénédiction du Patriarche Cyrille afin d'aider à nourrir les chômeurs et les autres Grecs sans ressources.

Une crise économique d'une gravité sans précédent sévit toujours en Grèce. Suivant les dernières données du Bureau national de la statistique de Grèce, le taux de chômage atteint 22,6%. Parmi les jeunes de moins de 24 ans, ce chiffre s'élève à 50,8%. Ayant opté pour une politique de rigueur économique, l'état a renoncé à certaines de ses obligations sociales : des maisons de retraite ont été fermées, les retraites et les allocations sociales abaissées, de nouveaux impôts ont été introduits.

Dans ces conditions, l'Église grecque a organisé une campagne nationale de dons de produits alimentaires pour les nécessiteux. Tous les jours, l'Archevêché d'Athènes distribue environ dix mille repas dont le coût revient à 0,95 euros. Avant la crise, les repas gratuits étaient généralement demandés par les ressortissants d'Afrique, d'Asie et des pays du Proche-Orient. Aujourd'hui, la part des Grecs s'élève à 60% des demandeurs. Pour la plupart, ce sont des retraités isolés. D'autres diocèses de l'Église grecque proposent également une aide aux affamés.

La collecte de dons en faveur des Grecs souffrant de la fin dans l'Église orthodoxe russe a débuté le 21 février 2012 et a été coordonnée par le Département caritatif et social. La collecte est maintenant terminée. Les dons recueillis ont été changés en euros et virés sur le compte de l'Église russe. Une lettre a également été adressée à l'Église grecque, spécifiant que cette aide était exclusivement réservée à l'organisation de repas pour les démunis.